

BAB IV PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan terhadap kandungan nilai-nilai pendidikan agama Islam dalam film *Negeri 5 Menara* yang telah diuraikan di atas, dapat disimpulkan bahwa nilai-nilai pendidikan agama Islam yang terkandung dalam film *Negeri 5 Menara* yaitu:

Nilai pendidikan agama Islam mencakup tiga unsur; *Pertama*, nilai pendidikan *I'tiqadiyyah/Keyakinan* (Aqidah) yang meliputi: iman kepada Allah, iman kepada kitab-kitab Allah dan iman kepada hari akhir. *Kedua*, nilai pendidikan *Khuliqiyah* (Akhlak) yang meliputi: (1) Akhlak terhadap Allah SWT, yang di dalamnya bahasan tentang keikhlasan, tasbih, takbir, istigfar; (2) Akhlak terhadap Rasulullah, yang di dalamnya bahasan tentang larangan suudzan, menjabat tangan bukan mahram, menjaga pandangan, nasehat dan permohonan ma'af; (3) Akhlak pribadi, yang di dalamnya bahasan tentang kepemimpinan, sabar dan sifat dermawan; (4) Akhlak kepada orang tua; (5) Akhlak bermasyarakat, yang di dalamnya bahasan tentang mengucapkan salam, musyawarah dan persahabatan. *Ketiga*, nilai pendidikan *'Amaliyah* yang meliputi: (1) Ibadah *khashshah*, yang di dalamnya bahasan tentang shalat, berdo'a dan membaca Al-Qur'an; (2) Ibadah *'Ammah*, yang di dalamnya bahasan tentang menuntut ilmu, hukuman, budaya, kebersamaan, cita-cita (impian) bersungguh-sungguh dan kenerhasilan (kesuksesan).

Secara umum film *Negeri 5 Menara* ini sudah cukup baik karena dapat memotivasi para penonton agar bekerja dan berjuang dengan sungguh-sungguh dalam menjalani hidup. Selain itu film ini juga mengandung pesan yang sangat positif bagi masyarakat khususnya para pelajar dimana pesan tersebut merupakan hal yang langka ditengah perfilman Indonesia pada saat sekarang ini. Namun demikian, dalam film ini masih terdapat kekurangan-kekurangan yang perlu untuk dibenahi, sehingga akan tercipta film anak bangsa yang benar-benar bermanfaat serta dapat dijadikan sebagai media pendidikan dan pembelajaran yang bermanfaat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan uraian kesimpulan di atas, maka penulis dapat memberikan masukan dan saran sebagai berikut:

1. Kepada orang tua, hendaknya selalu mengawasi dan memberi perhatian kepada anak khususnya dalam pendidikan. Sehingga mereka tidak terjerumus kedalam kegiatan yang negatif, selain itu orang tua juga harus menjadi teladan yang baik serta mengajarkan nilai-nilai Islam kepada anak-anak mereka.
2. Kepada para pendidik, hendaknya menjadikan film sebagai media pendidikan, karena beberapa film mengandung nilai-nilai pendidikan dan pembelajaran. Untuk itu pendidik harus jeli dalam memilih film yang akan dijadikan sebagai media pendidikan. Supaya anak didik dapat mengambil pelajaran yang terkandung di dalam film tersebut, selanjutnya

peserta didik dapat mengaplikasikan atau menerapkan pelajaran yang mereka dapatkan dalam kehidupan sehari-hari.

3. Kepada masyarakat, agar mendukung film-film dalam negeri yang berkualitas dan film-film yang dapat dijadikan sebagai media pendidikan dan pembelajaran.